

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “MUJERES CON ENERGÍA – ¿POR QUÉ IBERDROLA ES UNA BUENA EMPRESA PARA LAS MUJERES?”

Alexa Salcedo: “Creo que Iberdrola mira por el bienestar de todos sus empleados”.

Adriana Camacho: “Fomenta la igualdad de género y el desarrollo profesional”.

Ivonne Estrada: “Es una empresa que cree en el empoderamiento y el liderazgo de las mujeres”.

María Casares: “Es una buena empresa para las mujeres”.

Erika Elizondo: “No limita a nadie por su género. Generalmente, una vacante está abierta a quien quiere aplicar y no discrimina en función de si eres hombre o mujer”.